



**Universidad del sureste**  
**Campus Comitán**  
**Licenciatura en Medicina Humana**

**Tema...reporte de lectura**  
**BRAYAN VELAZQUEZ HERNANDEZ**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**Grupo: "B"**

**Grado: segundo semestre**

**Materia: antropología medica**

**Nombre del médico: Sergio Jiménez Ruiz**

Comitán de Domínguez Chiapas a 02 marzo 2022

Estudios del hombre es un objetivo de  
varias ciencias entre las cuales figuran  
mediante antropología, psicología y pedagogía  
solo que de perspectiva, de análisis epistemolo-  
gico diferente pero para poder compren-  
der al ser humano como una unidad  
completa y longitudinal se requiere una  
visión histórica de una de las ser equi-  
ven de un enfoque integral mediante con-  
antropología, pues este último brinda el  
conocimiento científica sobre el hombre  
en las dimensiones biológicas, psicológicas  
social y cultural, para lograr un  
proceso salud + enfermedad, la preven-  
ción + solución de los problemas de  
la salud del individuo las competencias  
antropológicas que contribuye a la formación  
científica y humanista del médico general  
de continuo justifica las necesidades de  
perfeccionamiento de la formación profesional del  
médico general para tener una visión  
histórica del ser humano + lograr una  
atención médica integral de calidad  
Antropología, formación profesional  
médico general. Visión histórica del ser  
humano, atención médica integral.

el ser humano es una entidad completa, holística  
& multidimensional que se en el que incluye  
las dimensiones biológicas y socioculturales  
Las escuelas están interrelacionadas entre sí  
Por lo tanto son valiosas las consideraciones  
de cada una por el contrario algunas teorías  
que se centran en el aprendizaje al tiempo  
con un ser sociocultural se han desarrollado  
la dimensión sociocultural con la física y  
biológica.

También resalta un poco la teoría socio  
cultural de Vygotsky donde se enuncia  
el valor de la cultura pero el desarrollo  
de los procesos psicológicos humanos  
devido a que ellos surgen en el  
proceso de la actividad práctica mediante  
devido a que ellos surgen en el proceso  
de la actividad práctica mediante cultural  
mente es el modo único de la existencia  
humana que funciona simultáneamente como  
condición y instrumento de la acción.

Por pensar al hombre como un todo una  
este concepto es significativo pero el  
análisis y el proceso formativo de un  
psicológico general que el ser humano  
no constituye su objeto de estudio  
razón suficiente distinta a la que se plantea  
entre las dimensiones.

por lo tanto anterior de la contemporaneidad  
se demanda la necesidad de investigar desde  
las ciencias médicas y sociales del problema  
del hombre se han reformulado conceptos  
acerca de él. así que en relación  
diversos? concepciones por diferentes investigadores  
entre las cuales resultan significativas de  
los fronts respecto como posición sociocultural  
biológica que tienen en cuenta que fijan  
el vínculo entre existencia en la escala del  
ser humano desde una visión holística.

también debe tenerse en cuenta que la educación  
médica en Cuba atraviesa una época  
importante de cambio. por adelantado en  
para el xto de formar profesional  
con la adecuación y respectiva actualización  
competencia. donde se crea en su  
en cargo social además de ser capaces  
de analizar los problemas profesionales con una  
visión socio cultural.

todo ello con un completo contexto  
médico tiene el objetivo de promover  
prevenir + restaurar y revivir la salud  
de la comunidad se hace necesario  
enfrentar tener present los aspectos psico-  
soma, conductivo? que permitan poseer una  
visión holística del organismo humano  
+ el proceso de salud enfermedad.

Solana Ruiz JL. Bioculturalidad y homo demens. Dos jalones de la antropología compleja. *Gazeta de Antropología*. 1996 [citado 10 Sep 2012]. Disponible en: [http://www.ugr.es/~pwlac/G12\\_03JoseLuis\\_Solana\\_Ruiz.html](http://www.ugr.es/~pwlac/G12_03JoseLuis_Solana_Ruiz.html)